

---

## AUSTRALIE

---

### **Visite d'Olivier Becht, Ministre délégué chargé du Commerce extérieur, de l'Attractivité et des Français de l'étranger**

Olivier Becht est le premier ministre français à visiter l'Australie depuis la pandémie. Il a souligné que le président de la République française et le Premier ministre australien souhaitent structurer le nouveau programme bilatéral par une feuille de route ambitieuse qui identifie la coopération stratégique entre nos deux pays dans le but de renforcer notre résilience et de contribuer à la paix et à la sécurité régionales. Olivier Becht a également rencontré Don Farrell, ministre australien du commerce et du tourisme pour faire avancer les relations économiques, commerciales et d'investissement entre l'Australie et la France. Ce dernier a souligné que la France reste une destination attrayante pour les start-ups australiennes et une source importante d'investissement direct étranger en Australie, les entreprises françaises soutenant les emplois australiens et le transfert de savoir-faire.

[Financial Review, Trade Minister](#)

### **La Reserve Bank of Australia (RBA) pourrait acheter à nouveau des obligations, mais seulement dans des situations « extrêmes »**

Le conseil d'administration de la RBA a examiné l'efficacité de son programme d'achat d'obligations extraordinaires entre novembre 2020 et février 2022. Le RBA a acheté 224 milliards de dollars de dette du gouvernement fédéral et 57 milliards de dollars de la dette du gouvernement de l'État. La RBA pourrait envisager d'acheter des obligations dans de futures « circonstances extrêmes », lorsque l'économie nécessite une relance. [Financial](#)

[Review](#)

### **Conférence d'Asie-Pacifique sur la réduction des risques de catastrophe**

La Conférence ministérielle d'Asie-Pacifique sur la réduction des risques de catastrophe a lieu cette semaine à Brisbane, avec plus de 3 000 délégués de plus de 40 pays d'Asie-Pacifique. Organisée en partenariat avec le Office des Nations Unies pour la réduction des risques de catastrophe (UNDR), la conférence réunit des représentants ministériels et des délégués du gouvernement, de la société civile, du monde universitaire, du secteur privé et des communautés locales. [DFAT](#)

---

## NOUVELLE - ZÉLANDE

---

### **La croissance augmente de 1,7% au trimestre achevé en juin**

Le produit intérieur brut a augmenté de 1,7% au cours du trimestre de juin 2022, après une baisse de 0,2% au cours du trimestre de mars 2022. Le secteur des services, qui représente environ les deux tiers de l'économie, a été le principal contributeur à l'augmentation, avec une hausse de 2,7%. La réouverture des frontières, l'assouplissement des restrictions de voyage nationales et internationales, et moins de restrictions nationales ont soutenu la croissance. [Stats NZ](#)

### **Le niveau de la mer augmente s'accélère autour de la Nouvelle-Zélande**

Le niveau de la mer autour de la Nouvelle-Zélande a augmenté à un rythme plus rapide au cours des dernières décennies par rapport à la première moitié du siècle dernier. Selon Stats NZ, les projections futures du changement climatique indiquent que le niveau de la mer continuera d'augmenter. L'augmentation du niveau de la mer affecte les communautés côtières, les infrastructures, les habitats côtiers et la biodiversité. [Stats NZ](#)

### **La Nouvelle-Zélande et l'Australie forment un partenariat pour fournir des services de positionnement par satellite**

La Nouvelle-Zélande et l'Australie se sont associées pour livrer le Southern Positioning Augmentation Network (SouthPan) pour fournir à l'Australasie (comprend l'Australie, la Nouvelle-Zélande et certaines îles voisines de l'océan Pacifique) des services de positionnement par satellite de pointe qui sont jusqu'à 50 fois plus précis, stimulant la productivité économique, la durabilité et la sécurité. Les premiers services devraient être disponibles dans les prochaines semaines. [Beehive](#)

---

## PACIFIQUE

---

### **La population de la Nouvelle-Calédonie continue de diminuer**

La population de la Nouvelle-Calédonie a diminué, alors que le taux de natalité continue de baisser et que la pandémie a augmenté le taux de mortalité. Les chiffres des deux dernières années montrent que le nombre d'habitants est tombé en dessous de 270 000. Le nombre de naissance est tombé à moins de 4000 par an, et la mortalité avait augmenté de 28% avant même la pandémie entre 2015 et 2019. De plus, la migration est devenue négative. [RNZ News](#)

### **Les Îles Marshall lèvent leur état de catastrophe sanitaire après trois ans**

L'état de catastrophe sanitaire des Îles Marshall avait été mis en place à la mi-2019 en réponse à une épidémie de dengue, et a été prolongé lorsque Covid s'est propagé à l'échelle mondiale. Les frontières étaient fermées jusqu'au mois dernier, avec 28 jours de quarantaine pour les personnes arrivant sur le territoire. Le pays n'avait pas connu de cas de Covid jusqu'en août 2022. [RNZ News](#)

### **Un camp fidjien désigné comme dépôt régional de secours humanitaire**

Les ministres du Pacifique ont officiellement accepté d'utiliser le camp Blackrock de l'armée fidjienne comme dépôt régional de secours humanitaire. Blackrock dispose d'un entrepôt de secours à grande échelle, d'un quartier général logistique nécessaire pour coordonner les interventions de secours, d'un centre médical et d'installations d'entraînement physique. Le réaménagement a coûté 100 M AUD au gouvernement australien et a été réalisé sur trois ans. [RNZ News](#)